



An die  
Bezirksvertretung für den 22. Bezirk  
Schrödingerplatz 1  
1220 Wien

Wien, am 02.03.2021

Das unterzeichnende Mitglied der Bezirksvertretung Donaustadt stellt zur Sitzung der Bezirksvertretung am 17.03.2021 folgenden

### **Resolutionsantrag**

Die Bezirksvertretung Donaustadt spricht sich gegen die Praxis der Abschiebung von Kindern aus, die in Österreich geboren wurden.

#### **Begründung**

Die österreichische Bundesregierung führt regelmäßig Abschiebungen von Kindern, deren Geburtsort Österreich ist, durch. Dass diese Kinder gut integriert sind, hier zur Schule gehen und somit ein (wert)voller Teil der österreichischen Gesellschaft sind, wird von den Behörden nicht ins Treffen geführt obwohl genau dies ein humanitäres Bleiberecht rechtfertigt. Dieses regelt, dass besonders schutzbedürftige oder besonders gut integrierte Personen für einen befristeten Zeitraum in Österreich leben dürfen. Das Wohl und der Schutz von Kindern hat an vorderster Stelle zu stehen. Eine diverse Gesellschaft war immer schon Teil Wiens und wird auch weiterhin dafür sorgen, dass Wien einzigartig ist. Aus diesen Gründen spricht sich die Bezirksvertretung Donaustadt gegen die Abschiebung von Kindern aus, die in Österreich geboren wurden, weil gerade Kinder den höchsten Schutz genießen müssen.

---

Madsen Sascha